

## ultraweiss (textilarbeit)

1978

ausgestellt in der galerie grita insam in wien im rahmen einer textilkunst-ausstellung



die galeristin hat mich eingeladen, an einer textilkunst-ausstellung teilzunehmen. ich bekam in der galerie einen völlig dunklen raum, hängte weisse wäsche auf eine leine, steckte eine ultraviolett-lampe an und ließ die ausstellugnsbesucher durch ein guckloch in der tür in diesen raum schauen. man konnte blauweiss-leuchtende wäsche in einem finsternen raum strahlen sehen.

ich dachte an die textilarbeit der frauen und mütter im allgemeinen, eben "textilarbeit" in ihrer wörtlichen bedeutung als arbeit!.